

La Provence

Bon vent aux Oursinades !

Pour le lancement de l'édition 2019 des Oursinades (qui se déroulera également les trois autres dimanches de février), hier matin à Carry-le-Rouet, la météo a joué des tours aux organisateurs et aux participants.

Malgré un mistral glacial et un temps grisonnant, des centaines de visiteurs, venus de toute la région, voire de bien plus loin, ont quand même participé à l'ouverture des festivités. *"On brave le temps, mais c'est pour une ambiance, un moment entre amis, c'est chaleureux, convivial, puis on déguste les châtaignes de mer dans un cadre superbe"*, commentent ainsi Dominique, Eric, Stéphanie et Bernard, originaires d'Avignon.

Les marayeurs ont proposé des coquillages et crustacés à la vente, fermés ou bien ouverts, prêts à être dégustés. Des plateaux de fruits de mer étaient aussi à la carte des restaurants. L'espace restauration, mis à disposition par la mairie pour les courageux gourmands, était complet, sans compter ceux qui étaient attablés à l'intérieur des restaurants, au chaud.

Les amoureux d'art se sont pressés au Pavillon des Arts (vernissage des petits formats de peintres et sculpteurs de renommée mondiale par Pro Art Lacydon) et à la Bergerie (Valérie Léon) pour y admirer des expositions. Le marché des terroirs et artisanal et des animations musicales ont permis aux promeneurs et aux gourmands de passer un bon moment autour des



Malgré une météo peu clémente, des centaines de courageux gourmands se sont donnés rendez-vous hier pour le lancement des oursinades dans la capitale historique de l'échinoderme. /PHOTOS J.-L.C.



stands, variés et de qualité, implantés autour du port de plaisance. Tout le monde s'est déjà donné rendez-vous pour le deuxième dimanche des Oursinades, le 10 février.

Informations à l'office de tourisme :
04 42 13 20 36.

Premières Oursinades 2019

Article sur La Provence

Une journée réussie malgré le vent



4 Février

2019



Carry-le-Rouet : un vent à décoiffer les oursins

SORTIES

🕒 03/02/2019 À 17H10

🕒 01:22



Mais bon, pas de quoi décourager les fidèles des oursinades, cette institution quasi septuagénaire qui fait de Carry la Mecque de l'oursin méditerranéen



Les Marseillais en place

Bon il ne faut pas non plus mentir, cette première édition des oursinades 2019 (qui se déroulent chaque dimanche de février) a connu dans le passé plus grande affluence mais vu la température et la prise au vent, le port était bien loin d'être déserté, c'était même l'occasion pour les amoureux des fruits de mer de pouvoir les déguster sans trop attendre dans des queues parfois interminables, en revanche, sitôt les oursins engloutis, personne ne traînait à table, il fallait même penser à tenir fermement son gobelet à la main de peur de voir son contenu rejoindre la mer, ou le manteau de la voisine.

Et les Marseillais ne s'y sont pas trompés, qui sont venus en nombre envahir le petit port : si la grande ville compte beaucoup d'atouts, elle ne peut rivaliser avec Carry pour ce qui est du lancer de gonades, qui plus est dégoupillées puisque les commerçants se font un plaisir d'ouvrir les oursins à la demande. Et comme la châtaigne de mer, même en quantité, peut difficilement rassasier un appétit normal, aucune crainte pour autant de repartir affamé, les étals offrent toute la gamme des fruits de mer et même, pour les éventuels allergiques venus accompagner leurs proches, des stands de sandwiches et autres crêpes viennent étoffer la demande.

En vidéo, les réactions de Marseillais heureux d'avoir bravé les éléments pour décrocher - ou plutôt déguster - le Graal

Un premier dimanche venteux

Article en ligne sur Maritima

Retour sur les Oursinades



4 Février

2019



4 Février
2019

Les Oursinades

Reportage sur Azur TV

Interview de Frank Devos - directeur de l'Office de Tourisme

REVUE DE PRESSE



5 Février
2019

Restaurant Villa Arena

Reportage sur Azur TV

Interview de Jeremy Turgon - Maître restaurateur



made in marseille

Oursinades : février rime avec Carry-le-Rouet



Chaque dimanche du mois de février, rendez-vous à Carry-le-Rouet pour participer aux traditionnelles oursinades.

Au mois de février, les amoureux de produits de la mer se donnent rendez-vous à Carry-le-Rouet pour participer aux traditionnelles oursinades. À partir de 10 heures et jusqu'à 17 heures, des dégustations de produits de la mer et d'oursins en particulier, sont organisées sur le quai Maleville. Un marché d'artisans avec des produits du terroir sera également installé sur le port.

Des animations sont également prévues. Du côté de l'office du tourisme, des ventes de billets de tombola et de sérigraphies ont lieu ainsi qu'une exposition intitulée « 43ème salon des petits formats ». Un stand de sensibilisation à l'action éco-responsable a également sa place avec l'association les Perles de la Côte Bleue. Côté ambiance, une animation musicale et des animations de rue sont également prévues.

Infos pratiques :

- Il est recommandé de stationner votre véhicule sur le parking de la plage du Rouet (gratuit).
- Des navettes gratuites, en rotation toutes les 30 minutes vous permettront de rejoindre le centre-ville de 10h à 13h et de 14h à 16h30. Aller : depuis la plage du Rouet, dernier départ 16h. Retour : depuis le dépose minute (Avenue Aristide Briand), dernier départ 16h30.
- Les autocars de tourisme sont autorisés à déposer leurs passagers au dépose minute (avenue Aristide Briand). Stationnement obligatoire sur le parking des écoles (entrée de la commune).

Lancement des Oursinades

Article en ligne sur Made in Marseille

Annonce de l'évènement



6 Février

2019



Les Oursinades

4ème page de couverture de Sortir

Annnonce de l'évènement



6 Février

2019



6 Février
2019

Sport et jeunesse à Carry-le-Rouet

Reportage sur Azur TV

Interview Francis Derkasparian délégué aux Sports

La Provence

Bon vent aux Oursinades !

Pour le lancement de l'édition 2019 des Oursinades (qui se déroulera également les trois autres dimanches de février), hier matin à Carry-le-Rouet, la météo a joué des tours aux organisateurs et aux participants.

Malgré un mistral glacial et un temps grisonnant, des centaines de visiteurs, venus de toute la région, voire de bien plus loin, ont quand même participé à l'ouverture des festivités. *"On brave le temps, mais c'est pour une ambiance, un moment entre amis, c'est chaleureux, convivial, puis on déguste les châtaignes de mer dans un cadre superbe"*, commentent ainsi Dominique, Eric, Stéphanie et Bernard, originaires d'Avignon.

Les marayeurs ont proposé des coquillages et crustacés à la vente, fermés ou bien ouverts, prêts à être dégustés. Des plateaux de fruits de mer étaient aussi à la carte des restaurants. L'espace restauration, mis à disposition par la mairie pour les courageux gourmands, était complet, sans compter ceux qui étaient attablés à l'intérieur des restaurants, au chaud.

Les amoureux d'art se sont pressés au Pavillon des Arts (vernissage des petits formats de peintres et sculpteurs de renommée mondiale par Pro Art Lacydon) et à la Bergerie (Valérie Léon) pour y admirer des expositions. Le marché des terroirs et artisanal et des animations musicales ont permis aux promeneurs et aux gourmands de passer un bon moment autour des



Malgré une météo peu clémente, des centaines de courageux gourmands se sont donnés rendez-vous hier pour le lancement des oursinades dans la capitale historique de l'échinoderme. /PHOTOS J.-L.C.



stands, variés et de qualité, implantés autour du port de plaisance. Tout le monde s'est déjà donné rendez-vous pour le deuxième dimanche des Oursinades, le 10 février.

Informations à l'office de tourisme :
04 42 13 20 36.

Journée spéciale Johnny

Article sur La Provence

Un hommage réussi



6 Février

2019

La Provence

Les Arts Carryens s'invitent à la Bergerie

L'art s'invite à nouveau avec les Arts Carryens qui exposent dans la salle "la Bergerie" à partir d'aujourd'hui. Les artistes seront heureux de vous accueillir pour vous faire découvrir leurs toutes dernières créations lors des oursinades, le travail d'une année. Les toiles se déclinent suivant des thèmes, techniques (huile, acrylique, aquarelle) et univers variés, sans oublier des sculptures en Raku, photographies... Elles reflètent la personnalité et le sens artistique de chaque adhérent de l'association. Le public pourra donc à loisir contempler la Provence et la Côte Bleue, ainsi que des bateaux et marines, des composi-

tions florales, des portraits, mais aussi des créations plus modernes et abstraites... Autant de coups de cœur, où la passion est palpable. Cela sera également l'occasion de rencontrer les membres de l'association et de découvrir leurs activités (atelier de peinture et sculpture, visite et rencontres d'artistes prestigieux, et divers projets artistiques...).

Les Arts Carryens exposent du 7 au 13 février. Ouverture tous les jours de 9h30 à 17h30, le week-end en continu. Vernissage samedi 9 février à partir de 12h. La Bergerie : rue Jérôme Chapuis (au-dessus du port de plaisance, côté est - quai Vaysière). ☎ 04 42 45 48 76.



Les Arts Carryens exposent leurs créations dans la salle La

Exposition à la bergerie

Article sur La Provence

Annonce de l'évènement



6 Février

2019

La Provence

Un débat d'orientation budgétaire sur du velours

Sérénité. Et droit au but. C'était l'ambiance et l'adage du conseil municipal de Carry-le-Rouet, posé dans cette salle immaculée des Calanques, mercredi soir, derrière cette belle vitrine de l'Office du tourisme de la route Bleue. Une séance attendue, débat d'orientation budgétaire 2019 (Dob) oblige, mais passée comme une lettre à la poste. Presque au pas de charge d'un conseil qui n'aura même pas dépassé le tour d'horloge. 52 minutes chrono et pas l'ombre d'une crispation autour du maire Jean Montagnac (LR) et d'une majorité qui auront joué sur du velours.

Tout au plus l'intervention de Jean-François Marza, dans l'opposition, aura mis une pincée de sel, en demandant des explications, sur cette conclusion du rapport budgétaire et de cette réflexion à engager vers le cap 2020 sur "un programme de cession de biens communaux (qui) viendra compléter les besoins de financement". En d'autres mots, la nécessité de reconstituer un matelas d'épargne plus confortable pour une commune qui, de façon très imagée, roule moins sur l'or qu'avant avec "un effet de ciseau important" sur l'épargne communale nette (de 1,7M€ en 2016 à 0,7€ en 2018). Une obligation de trouver d'autres ressources d'autant que Carry traîne aussi la menace d'un retour de la pénalité SRU (Solidarité et renouvellement urbain) pointé à 331 000€.

"Si vous trouvez mieux, prenez notre place..."

Mais à chaque année suffit sa peine. Avec une gestion rigoureuse, Carry croque bien l'immédiat avec enthousiasme. "On aura fait grosso modo 9M€ d'investissement (depuis le début du mandat en 2014, ndr) en total autofinancement, dans la droite ligne du programme que l'on avait annoncé", rappelle Jean Montagnac, baissé les impôts pour la 3^e année consécutive, le tout sans emprunt... On



Le nouveau gymnase dans le quartier de la Loge, un des projets phares qui sera lancé cette année. Livraison fin 2020. /MAQUETTE INZL 5

ne peut faire beaucoup plus..."

"Trouvez mieux!... met au défi Jean Montagnac. Si vous y arrivez, prenez notre place..." Du velours, on vous dit. La planche aurait pu pourtant être savonneuse quand on parle des "bijoux de famille", pardon des comptes publics. En amont du budget primitif qui sera voté dans les deux mois, le conseil municipal a donc effectué le fameux débat d'orientation budgétaire qui préfigure les grandes priorités municipales et l'évolution de la situation financière.

Et la situation est limpide sous l'exposé didactique de Jean-Claude Austry, adjoint aux Finances, résumant les grandes lignes d'un rapport de 21 pages, avec 8575 000€ de recettes réelles de fonctionnement. "On est dans la continuité de notre mandature. Une diminution de la fiscalité directe locale - nouvelle baisse de 0,5 point des taux d'imposition; une limitation des dépenses de fonctionnement, avec le même cap pour la réalisation d'un programme d'investissement majeur. Le tout en maintenant un

endettement nul". Autofinancement et zéro dette, des économies de petite (plutôt grosse) souris avec un excédent de 3 439K€ à la sortie 2018, Carry surfe sur bonne vague malgré une baisse de 319 000€ des produits de jeux (sur une année 2018 qui a été marquée par les travaux du Casino) entre autres baisse de dotation globale de l'Etat (-198 000€) et celle des droits de mutation (-60K€), comme cette fameuse épargne nette en régression, on l'a dit. Carry peut se targuer d'avoir une situation (même "temporaire", dit le rapport) privilégiée.

Carry regarde 2019 avec une certaine sérénité annonçant une enveloppe d'investissement de 3,3M€ qui permettra de lancer la construction du nouveau gymnase dans le quartier de la Loge (première pierre en septembre), la création d'un nouveau CCAS (Jas Vieux, début des travaux au printemps), l'extension du cimetière, l'enfouissement des réseaux secs (électricité, télécoms) de Bocoumajour parmi les grands projets. Comme celui de renforcer la vidéoprotection.

On l'aura compris, Carry avance avec des assurances.

PASCAL STELLA

potella@laprovence-presse.fr

Tourisme et plage, au menu aussi

Au-delà du débat d'orientation budgétaire, Jean Montagnac a terminé la séance sur "la fierté" de la commune d'entrer dans le cercle (fermé) de "station classée de tourisme". Une distinction pour avoir montré patte blanche sur une cinquantaine de critères destinés à garantir aux visiteurs la qualité de l'offre touristique à partir des actions conduites dans divers domaines, notamment l'accueil et l'information, l'accès et la circulation, les hébergements, les services de proximité, les activités et le cadre de vie... Une haute distinction nationale qui récompense notamment le travail d'Edith Baroncini, présidente de l'Office de tourisme. Un véritable atout à capitaliser en matière de développement touristique. "Ce label est la reconnaissance du travail d'accueil; la reconnaissance des animations et de l'attraction de la ville", savoure le maire. Ça peut faire vomir (sic) certains, nous, on en est fier". La majorité aura par ailleurs fait adopter "le principe d'une concession de service public" pour l'exploitation d'un lot de plage du Rouet. Un renouvellement plutôt avec la spécificité toutefois "de passer de deux concessions de 150m2, à une seule de 400m2". P.S.

Conseil Municipal

Article sur La Provence

Carry, Station classée de Tourisme

8 Février

2019

La Provence

CARRY ● **Formation permis côtier.** La Société nautique organise deux week-ends de formation de permis côtier. Ils auront lieu les 9 et 10 février ainsi que les 16 et 17 février, à l'Espace Roger Grange, de 9h à 12h.
→ Renseignements au ☎ 04 42 45 13 12.

Formation permis côtier

Article sur La Provence

Annonce de l'évènement



8 Février

2019



L'INVITÉ : Alexa Sayd et Léa Hours, participantes au 4L Trophy



8 Février
2019

4L Trophy

Reportage sur Azur TV

Une carryenne prête à relever le défi



1/1 Carry-le-Rouet : c'est parti pour les Oursinades

Les "Oursinades" à Carry-le-Rouet demain.

Dégustation de produits de la mer sur le quai Maleville, produit du terroir, marché et artisanat sur le port. Ambiance musicale et animations de rue, promenades en mer proposées par le Sauvetage en mer au départ du Môle central.

A découvrir également deux expositions « 43ème salon des petits formats » au Pavillon des Arts à l'Office de Tourisme (vernissage à 11h) et peintures à la Bergerie.

Les Oursinades se déroulent les 10,17 et 24 février.

Bonne appétit !

Les Oursinades

Article en ligne sur Maritima

Annonce de l'évènement



9 Février

2019

La Provence

Les bons plans du week-end : oursinade à Carry, salon international de l'orchidée à Bouc-Bel-Air



Nos bons plans du week-end

Les occasions de sortir seront nombreuses ce week-end dans la région, et il y en aura pour tous les goûts ! Les gourmands pourront se réunir une nouvelle fois à Carry-le-Rouet dimanche pour une journée de dégustation et d'animations autour de l'oursin. Pour ceux qui s'intéressent davantage aux plantes qu'aux fruits de mer, Bouc-Bel-Air sera la destination incontournable avec son salon international de l'orchidée. Enfin, les "gamers" auront aussi droit à leur événement à Marignane avec un week-end consacré aux jeux vidéo. Entre la réalité virtuelle, "Fortnite" ou encore le rétrogaming, il y en aura pour toutes les générations !

Les Oursinades : plan bon du week-end

Article en ligne sur La Provence

Annonce de l'évènement



9 Février

2019